## Menel mal Pi macht Karte möglich

LUTHERN Die Gemeinde Luthern verfügt seit Sonntag über ein weltweit einzigartiges Kunstwerk: eine Erlebniskarte, die zum Entdecken der Talschaft lädt. Geschaffen wurde sie von Künstler Menel Rachdi.

Über 3000 Arbeitsstunden hat Künstler Menel Rachdi in den letzten sechs Jahren in diese Erlebniskarte investiert. All die Jahre wurde er von Projektleiter Pi Häfliger unterstützt, der bereits mehrmals der Talschaft mit besonderen Kulturprojekten weit über die Region hinaus Gehör verschafft hat. In Auftrag gegeben hat die Arbeit «natürlich Luthertal», mitgeholfen haben bei der Realisation zahlreiche Gewerbebetriebe und Spezialisten unserer Region. Unterstützt wurde das Vorhaben von der Gemeinde Luthern und zahlreichen Gönnern.

## Der grosse Moment

Am Sonntag wurde nun die fertige Karte an einer abwechslungsreichen Vernissage vorgestellt. Das epochale Werk lässt sich als Druck in zwei Formaten auf Papier, Leinwand oder Dibond-Platten kaufen. Zudem zeigt im Gemeindesaal Luthern eine Ausstellung die Entstehungsgeschichte der Erlebniskarte und etliche weitere Werke des Künstlers. Doch wie und warum hat sich Künstler Menel Rachdi in diese Talschaft verliebt?



Sie haben die Luthertaler Erlebniskarte mit vereinten Kräften geschaffen: Künstler Menel (links) und Projektleiter Pi Häfliger. Foto Rolf Sutter/fotografica.ch